

Equipos de Cuba y Japón jugarán partido de exhibición el sábado dos de julio



La Habana, 27 abr (RHC) El sábado dos de julio a las seis de la tarde la selección nacional de Cuba y el plantel japonés de la isla de Shikoku se verán las caras en el estadio Fernand-Bédard, hogar de los Trois-Rivières, actuales campeones de la liga canadiense de béisbol.

Estos dos equipos, jugarán 19 partidos durante el mes de junio en la liga independiente de Canadá, y celebrarán un único choque entre ellos.

"Va a ser un partido histórico para el Trois-Rivières, los aficionados tendrán la oportunidad de ver equipos de dos naciones donde el béisbol es el rey, en lo que seguro será una noche memorable ", dijo el presidente del club, Marc-André Bergeron.

Por su parte, el gerente general del club, Rene Martin , dijo estar muy emocionado de hacer frente a estos dos equipos durante el mes de junio, pero, para ser honesto, nunca pensé que sería capaz de ver un partido entre Cuba y Japón en Trois-Rivières," señaló.

Los cubanos, que por primera vez intervendrán como equipo en la liga independiente de Canadá, harán su debut el nueve de junio ante los Capitales de Québec en una serie de cuatro juegos, que se extenderá hasta el doce de junio y se disputará en el estadio Municipal.

Después de enfrentar a Québec, los antillanos, chocarán tres veces de manera consecutiva con el campeón defensor, Trois Rivieres, desde el 14 y hasta el 16 de junio.

El calendario continuará ante Ottawa, del 17 al 19 , Sussex County , del martes 21 al jueves 23, Rockland Boulders, del viernes 24 al domingo 26, y cerrarán ante el subcampeón del pasado año, el New Jersey, 28, 29 y 30 de junio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91803-equipos-de-cuba-y-japon-jugaran-partido-de-exhibicion-el-sabado-dos-de-julio>



Radio Habana Cuba